



健康な体  
誠実な心  
豊かな知性

しのめ  
**東雲**

尾張旭市立東中学校  
学校だより  
令和2年度 第4号

Your efforts will be rewarded. (努力は裏切らないよ)

テスト6日前!

## 中学生の力は想像をはるかに超える



7月も半ば。コロナ禍がなかったら、もう数日で夏休みでしたが、今年は数日で期末テスト。授業に向かう姿勢に、どの学年も「真剣」が伝わってきます。テストに向けて、心配な部分、確認しておきたいところは、早めに先生をつかまえて教えてもらってくださいね。「まあ、いいか」はダメですよ。

少し前のこととなりますが、職員室前にある「ありがとう掲示板」に、新たな「ありがとう」が貼られました。校区にあるショッピングセンターの駐車場に出入りする車が多く、そこを横断したい高齢の女性に東中の生徒3名が声をかけ、安全に横断できるようお手伝いしたという内容です。また、7月1日のあいさつ運動初日に、大勢の地域の方々が来校され、あいさつ運動に加わっていただきました。その際に、「登下校の時に、中学生がよくあいさつしてくれるので、慌てて返すんだけど、とてもうれしくなる」と教えてくださった方がいました。さらに、朝の登校指導で通学路に向くと、遠くから元気な声で「おはようございます！」とあいさつをくれる子たちも多くなってきました。あのあいさつにはやられてしまいます。



高齢の女性を手助けした生徒たちは、困っている人がいたら放っておけない、なんとかしたいという気持ちがはたらいての行動かと。大人がなかなかできなくても中学生はできます。その中学生の姿を見て、変わる大人がいるかもしれません。また、地域の方々への「あいさつ」も、された方は、気持ちが明るくなったり、自分も・・と思われたりするかもしれません。ちょっと遠くからのあいさつは、先生たちに確実に元気を与えてくれます。横断歩道で止まってくれた車に、ペコッと頭を下げた小走りで渡る・・・そんなことも、運転される方にはたらいて、その後の運転がきっとやさしくなります。

中学生の言葉や行動は、大人や社会を変えていく力があると信じています。中学生の力は、皆さんが想像するよりもはるかに大きな力です。皆さんの誰もがそんな力を持っています。いろんな場面で、ぜひその力を使ってみてください。きっと何かが変わっていきますよ。

〈校長〉

### キャプテン・部長の矜持

7月3日(金)、「三中さよなら大会」に向けて、生徒会主催の激励会が、オンラインで行われました。各部のキャプテン・部長が、想いやめざすところをしっかりと語り、教室からの大きな拍手が校舎に響くいい時間でした。そして、原稿を見ることなく正面を見据えて話すキャプテン・部長の姿に、部を束ねてきた者の矜持(きょうじ)を見ることができました。1・2年生に、めざしてほしい姿です。矜持・・・自信、誇り、プライド、自負



### ありがとうございます

7月5日(日)朝、体育館裏の校地の草取りをしてくださっている方々に気づき、ごあいさつとお礼をする「今日は町内のクリーン活動。日頃、体育館からの子どもたちの声に元気もらっているから・・・」となんとありがたいお話をいただきました。本当にありがとうございます。今後さらに地域を大事にし、地域からも大事にされる学校となるよう全校で努めていきます。



◆ 毎朝の検温・健康観察、ありがとうございます。まだしばらくは油断できません。よろしくお願いします。

## 主な行事の予定・変更等

7月10日現在

行 事	予 定 ・ 変 更 等
1 学期 期末テスト	7月16日(木)・17日(金)に実施
中総体・吹奏楽コンクール	中止
3年修学旅行説明会	7月20日(月)に予定
学級写真	7月28日(火)・29日(水)に予定
1 学期終業式	7月31日(金) 給食最終
夏季休業日	8月1日(土)～8月23日(日) ※13日(木)～16日(日)部活動休止
個人懇談会	8月4日(火)～7日(金) 午後開催
2 学期開始日	8月24日(月) 給食開始
体育祭	10月22日(木) 日程を短縮して実施
文化祭	実施方法を検討中
合唱祭	10月30日(金)に予定 会場・方法は検討中
2年生職場体験	中止

※ 上表以外の行事については、PTA総会要項に掲載した年間予定表のとおりです。

※ 学校祭については、現在、体育祭のみ保護者の参観を可とする予定です。

※ 今後、感染症の状況によって更に変更することがあります。

## 好きなことがとことんできる幸せ

7月4日(土)と5日(日)に多くの部活動で「三中学校さよなら大会」が行われました。今年度はコロナウイルスの影響で3年生たちの最後の大会となるはずだった中学校総合体育大会が中止になってしまいました。そこで、せめて最後の晴れ舞台となるように、市内3つの中学校でさよなら大会を開くことになりました。各部活動の試合の様子を見てみると、3年生たちは、本当に一生懸命、試合をしていました。やはり、好きなことをとことんできるということは幸せなことなのだなあとつくづく感じました。好きなことをたくさんできるということは何よりも楽しいです。また、様々なトラブルがあったとしても、好きなことなので、途中で投げ出さずに続けることができます。そうして続ける中で、技術も向上し、人間的にも成長することができます。こんないいことはなかなかありません。それを続けてこられた3年生は本当に幸せですね。3年生のみなさん、この幸せを噛みしめ、サポートしてくれた全ての人やものに感謝して、これからも好きなことにとことん取り組んでいってください。

(教頭)

